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会長卓話 

 

大熊 正行 会長 

皆様こんにちは。 

先週末に 3 つの台風が去った直後に関東地方は

梅雨が明けまして、連日暑い日が続いております。 

先週の例会のときにも皆様に注意を呼びかけまし

たが、熱中症には十分ご注意ください。この暑さが、

最低でも一月以上は続くのかと考えるとうんざりする

思いです。 

熱中症といえば、昨日も 60 代の方が心肺停止にな

ってしまったとか、若い学生さんが倒れてしまった、と

いうことがありました。 

また、忘れられない出来事が 4 年前の 8 月 17 日に

ございました。その日は水曜日でしたが、お盆の関係

で例会が休みでした。 

当クラブには一柳会員をはじめとしてゴルフの上手

な方が多く、ホールインワンを達成され方が多くいら
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っしゃいます。最近も髙𣘺正美会員が達成されました。

そのときは小林政一会員がホールインワンを出されて、

そのお祝いの記念コンペを開催していました。 

その頃の私は、今以上に連日連夜飲み歩いていま

して、前日もいつものように夜中まで呑んだくれてい

ました。 

その日も朝から暑くて、越谷・野田界隈でも 36～7

度ありました。ゴルフ場の芝の上だと、芝の照り返し等

もあって、たぶん 40 度くらいはあったのではないでし

ょうか？風もあまり吹いていませんでした。ハーフが終

わった時点で、普段はあまり飲まないのですが暑かっ

たので先ずグラスビールを 1 杯飲んでから芋焼酎の

ロックを立て続けに 2 杯飲みました。涼しいクラブハウ

スの中でいつもの調子で飲んでしまったのが祟った

のか、午後のハーフを始めて数ホール行ったあたり

から、何だか様子がおかしくなってきました。暑いから

水分は適度に取りながらプレーしていましたが、いつ

のころからか汗をかかなくなりました。そして、じっとし

ていられなくなりました。というのは、じっとしていると

下半身がつりそうになってきたからです。常に歩き回

ったり、動き続けていないと今にもどこかがつってしま

うということが分かるのです。6、7 番ホールまで来たと

きは本当に危ない状態でした。まったく汗も出なくなり、

立ち止まっていられないのでプレーにも集中できませ

んでした。同伴者に「俺、何かおかしいよ！」と言いな

がらも何とかホールアウトしました。 

やっとの思いでロッカールームまで辿りついてベン

チに寝そべりました。動けなくなってしまいながら、暑

い中プレーしたので風呂に入ろうか否かどうしようか

なと考えていました。さっとシャワーで汗を流すくらい

にしておけばよかったものの、熱い湯船にまで浸かっ

たらまた更に気分が悪くなってしまいました。脱衣場

の中を行ったり来たりしているうちに、居ても立っても

いられなくなり、凄い吐き気に襲われて、人の目もは

ばからず洗面所で思いっきり吐いてしまいました。す

るとだいぶ楽になって、足がつりそうなのもすっかり落

ち着いてすっきりしました。 

その後、何とか家に帰りまして、冷房を強めにかけ

て休んでいました。その晩、ある寿司屋でパーティが

あったのですが、遅れて参加しました。昼間の状態か

ら考えて、今日のパーティではお酒は飲めないだろう

ということで、最初から車で出かけていきました。そうし

ましたら、皆さんがおいしそうにお酒を飲んでいるの

を見ているうちに飲みたくなって、結局いつもと同じ

ペースで飲んでしまいました。帰りに代行を呼んだの

ですが、せっかく調子よくなったのだからこのまま帰る

のはもったいないと思い、真っ直ぐ家に帰らず南の方

に車を走らせまた夜中まで呑んでしまいました。 

冗談はさておき、一歩間違えたら、救急車ものだっ

たかと思います。二日酔いや寝不足でのゴルフや畑

仕事などには、決して油断や過信をせずに備えてく

ださい。 

 

幹事報告 

 

会田 謙二 幹事 

地区より 

・RI 第 3800 地区フィリピン国際奉仕プロジェク

ト視察・体験ツアーのご案内が届いております。

9 月 20 日から 3 泊 4 日です。 

・前年度、浅水ガバナー補佐より、IM の報告書

が届いています。メールボックスに入れておりま

す。 

・ガバナー公式訪問時に使用する横断幕作成のク
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ラブ割りの請求がありました。例年通りと致しま

す。 

クラブより 

・18 名の方の出席義務免除者承認について、本日

持ち回り理事役員会を開催し、出席者全員の承認

があり、可決となりました。 

・年度計画書について誤字等がある場合は、7 月

中に幹事までお申し出下さい。正誤表を作成し配

布させて頂きます。 

 

雑誌記事紹介 

 

小河内 梅幸 会員 

今日はメンバーが少ないようで、特に新しい会員が

あまり出席していないようですが、そのような記事をご

紹介します。第 2590 地区パストガバナー中山義之

氏講演録からの抜粋です。 

10 年位前、第 2570 地区の森三郎パストガバナー

の言葉です。「あなたは何故ロータリアンになってい

るのですか？」「どうしてあなたは毎週ロータリーの例

会に出席するのですか？」この問いに対して「それは

もう癖みたいになっているので、例会に出ないと気分

が良くないのです」と答える方も多いということです。

そこから「例会出席は癖なのです。同じように欠席も

癖です。何だかわからないけれども例会に出席しな

いと忘れ物をしたようで気分が良くないという癖をつ

けてしまうことが一番大事なことなのです」と森さんは

おっしゃっています。 

確かにその通りで、毎週水曜日は年間を通じて予

定を入れないようにしています。私は入会して 10 年

間、自クラブで 100％出席しました。それがあって皆

さんに馴染みにさせていただきました。 

「なかなか委員長が回ってこない」と言う方がいます。

こういう方はほとんどがあまり出席していない方です。

出席を通して信頼関係が生まれ、その人のことを知ら

れるようになると、いろいろなお役目を仰せつかるよう

になります。出番が来て、分からないことは仲間が教

えてくれて、励ましてもらっているうちに、ただバッジを

つけているだけではなくロータリアンとして相応しいよ

うになってきます。そうなるためには一皮むけなけれ

ばいけないと思います。 

 

委員会報告 
社会奉仕委員会：大島直幸 委員長 

本日例会終了後、社会奉仕委員会を行いますの

で、委員の方はそのままお残り下さいますようお願い

します。 

8 月 1 日に第 7 回越谷ジュニア甲子園野球大会が

行われますので、皆様のご出席をお願いします。本

日の委員会において詳細の時間等を決め、FAX で

ご通知します。 

野球大会のポスターが若干余っていますので、事

業所等に掲示していただける方は私か吉澤委員に

お申し出ください。 

 

親睦活動委員会：須賀篤史 委員 

8月19日（水）に納涼例会が開催されます。場所は

八王子のうかい鳥山です。例会変更等がございます

ので、来週からご集金させていただきます。夫人同伴

ですので、よろしくお願いいたします。 

 

創立40周年記念実行委員会： 

長谷川真也 副委員長 

本日、皆様のメールボックスに40周年実行委員会
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の委員構成を入れさせていただきました。これからは

各委員会で進めていただき、40周年が成功するよう

に頑張っていきたいと思います。委員長の方は早急

に委員会を開いていただきますよう、お願いいたしま

す。 

 

会員卓話 

 
鈴木 英男 会員 

 

ロータリー財団部門セミナー報告 

 

ロータリー財団部門セミナーが、7 月 18 日（土）に

大宮ソニック市民ホールで開催され、ロータリー財団

部門の 6 委員会から活動内容について発表がありま

した。 

冒頭に基調講演として、東京大学医学系研究科の

渋谷健司教授と井原ガバナー、中川ロータリー財団

部門委員長の対談による「ポリオの現状と最新情報」

ついてのお話がありましたが、「ポリオ・プラス委員会」

の報告に集約させて頂きます。 

（1）資金推進委員会            

①当クラブの宮﨑敏博会員が委員長を務めていま

す。 

・年次寄付目標 

       年次寄付        200 ドル 

       ポリオ・プラス      50 ドル  

       会員一人当たり合計 250 ドル 

・恒久基金目標 

会員 50 名以上のクラブ ベネファクター2 名 

②ベネファクターの寄付額は 1,000 ドルです。 

③この委員会は、「ロータリーカード」についても推奨

しております。個人のスタンダードカードを 3 年間使

用しないと、カードは失効してしまいます。 

（2）ポリオ・プラス委員会 

①1979 年 9 月、国際ロータリーは、フィリピンで生後

3 か月から 36 か月の子ども約 600 万人に対して、5

か年計画のポリオ免疫活動を始めました。国際ロータ

リーがポリオ撲滅に取り組んだ第一歩です。 

③2007 年 11 月には、ビル・ゲイツ財団よりポリオ撲

滅のために 1 億ドルの寄付があり、2009 年 1 月には

更に 2 億 5500 万ドルの追加寄付がありました。 

③ポリオ撲滅運動は 99％以上進捗し、残るは僅か

1％です。現在、ポリオの常在国はパキスタン、アフガ

ニスタン、ナイジェリアの 3 か国になっています。 

（3）補助金委員会 

①当クラブの小林操会員が委員長を務めています。 

この委員会は地域のニーズを主体としたグローバル

補助金を扱い、申請については先ず「審査依頼書」

を地区に提出することが必要です。 

②グローバル補助金は、6 つの重点分野の何れかに

該当しなければなりません。 

③最低 3 万ドル以上で、持続可能性のあるプロジェク

トであることが条件です。 

（4）財団奨学・平和フェロー・学友委員会 

（財団奨学） 

①ロータリー財団奨学生の派遣を担当し、奨学生に

は次のように奨学金が支給されます。 

・地区補助金 留学期間は 1 年で、奨学金は 20,000

ドルを上限として支給 

・グローバル補助金 留学期間は 1～4 年で、奨学金

は 40,000 ドルを上限として支給 

（ロータリー平和フェロー） 

①ロータリー平和フェローの受入れ機関をロータリー

平和センターと言い、日本では国際基督教大学が選
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ばれております。 

②セミナーでは、ギリシャからの第 12 期生、ロータリ

ー平和フェローの体験発表が英語でありました。 

（ロータリー財団学友） 

①ロータリー財団奨学生、 職業研修チーム派遣生

が留学・研究を終え帰国しますとロータリー財団学友

になり、学友を中心としたクラブもできています。 

（5）地区補助金運営委員会 

①2015-2016 年度、当クラブでは「福島県浪江市の

小学生に向けて、被災者を支援しての映画の上映」

で 1,400 ドルを申請しております。 

（6）職業研修チーム（VTT）委員会 

①2015-2016 年度は、フイリッピン第 3860 地区の医

療機関に、超音波検査装置を寄贈し、その使用方法、

診断方法、メンテナンス方法等の指導に派遣が決ま

っており、今年の 9 月に選考試験が行われます。 

 

 

木村 二夫 会員 

 

米山記念奨学部門セミナー報告 

 

米山記念奨学部門セミナーが 7 月 19 日（日）に行

われました。 

1 テーブル 10 人ずつのグループセッション形式で、

いろいろなクラブの方々が集まり、これから米山を盛り

上げるにはどうしたらいいのか、悪いところはどこか、

ということを出し合って検討しました。 

当クラブから出席したのは大熊会長、米山奨学生

の常安琪さん、そして私の 3 名です。 

現在、第 2770 地区で採用している奨学生は 31 名

です。国別にすると、中国、韓国、ベトナム、ミャンマ

ー、ネパール、バングラデシュ、インドの 7 か国と非常

に少なくなってきています。過去、当クラブでは 15 名

の奨学生をお世話しました。 

現在、第 2770 地区の寄付金は、個人平均額で

25,548 円、日本全国で 2 位です。普通寄付が 5,000

円です。普通寄付は会費の中から頂戴しています。

10 月の米山月間では、皆様にお一人 20,000 円以

上を集金させて頂きますので、よろしくお願いいたし

ます。 

2014-2015 年に全国で集まった寄付金は 14 億円

を超えました。寄付が少ないクラブも沢山あります。寄

付がもっと集まれば 31 名ではなく 35 名、40 名と、も

っと多くの奨学生のお世話ができます。 

米山はすでに 60 年を超えています。奨学生の中

から 3 名のガバナーが輩出されています。台湾、韓

国、中国です。日本で 1～2 年勉強され、母国へ帰り、

ロータリークラブを作り、なおかつガバナーになるとい

うことは本当に素晴らしいと思います。 

 

～米山奨学生の実例について DVD にて説明～ 

 

大変残念なのは、新会員の方に見て頂きたかった

のですが、今日はとても少ないということです。先程

小河内会員がおっしゃっていたように出席率をもっと

良くしていきたいと思います。 
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・鈴木英男さん、木村二夫さん、セミナー報告宜しく

お願いします。               大熊正行 

・鈴木英男さん、木村二夫さん、卓話よろしくお願い

します。                    会田謙二 

・越谷北 RC の 40 周年記念の各種イベントに会員

皆様のご協力宜しくお願いします。   関森初義 

・今週、納涼例会の案内FAX致します。大勢の出席

宜しくお願い致します。          宮﨑敏博 

・海外出張から戻り、すぐに風邪をひきました。2 日

間寝込んでました。体調悪し。      一柳昌利 

・皆様、お体ご自愛下さい。       小河内梅幸 

・雑誌記事紹介、小河内様よろしくお願いします。 

                          松﨑義一 

・暑中お見舞い申し上げます。       堀野眞孝 

・小河内さん、鈴木さん、木村さん、卓話宜しくお願

いします。                   松井昭夫 

・暑いですね。昨日、一足早くうなぎをいただき、パ

ワーを補給しました！           江口公晴 

・例会休んで日焼けしました。大熊会長よろしくお願

いします。                  小林政一 

・毎日暑い日が続きますので体調くずさぬ様に！！ 

                          木村二夫 

・日本はむし暑い。ヨーロッパの世界の避暑地チロ

ル地方は大変涼しく楽しい時を過ごせました。 

                          鈴木由也 

・猛暑です。皆さま御自愛下さい。     髙瑠美子 

・昨日、広尾日赤に通院して来ましたが、手術の後

はすっかり元に戻っているとの事で安心しました。 

                          石井知章 

・梅雨明けし、急に暑くなってきましたので、熱中症

に気を付けて下さい。           今井英治 

・早引します。                 石川秀雄 

・世界平和の為に。       大濱裕広・山本正乃 

・先日、携帯電話のベルを鳴らしてしまいました。今

後気を付けます。              黒田幸英 

 

出席報告 

 
会員数            57 名 

出席免除者         18 名 

出席者            39 名 

欠席者            18 名 

出席率            76.4% 

 

会員増強委員会からお願い 
本年度は 6 名の純増を目標にしております。是非と

も会員の皆様方のご協力をお願いいたします。情報

がございましたら委員長までご連絡下さいますようお

願いします。 

 

会員増強委員会 委員長 今井 英治 

 


